

DEPORTES | Baloncesto

Los prieguenses Fernando Molina y Francisco Gómez se proclaman campeones de Andalucía con la selección cordobesa

Excelente actuación de los jugadores del equipo de minibasket del Maristas Priego

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 25 de enero de 2011 - 18:23



Los jugadores del Maristas Priego, Fernando Molina y Francisco Gómez se han proclamado campeones de Andalucía de minisbasket formando parte de la selección cordobesa.

Ambos han formado parte del combinado cordobés, que ha tomado parte en este torneo, celebrado durante el pasado fin de semana en

Córdoba suma su segundo título andaluz consecutivo en esta categoría, después de

superar en la final a la selección malagueña por 80-69, después de vencer en las fases previas a Huelva, Jaén y Cádiz, accediendo a la final del torneo.

En la final, la aportación de los jugadores prieguenses fue importante para que Córdoba lograra el título. Fernando Molina anotó nueve puntos, mientras que Francisco Gómez sumó dos, colgándose la medalla de oro.